

Seit einiger Zeit befindet sich ungefähr auf Höhe der Haltestelle Willy-Lohmann-Straße in Richtung Reileck eine Baustelle. Hier wird eine Wohnbebauung auf der Fläche eines ehemaligen Parkplatzes errichtet. Die Verkehrsführung für FußgängerInnen macht es nötig, dass diese einen Umweg über die Haltestelle nehmen müssen.

Vor diesem Hintergrund regen wir an zu prüfen, ob die Verkehrsführung während dieser Baustellenphase freundlicher für FußgängerInnen gestaltet werden kann.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle (Saale)